



Weißer feingestrickter reinwollener
Röckchen-Anzug
Goldfisch-Elastissima
 mit feinen zartabgetönten Saum-
 streifen, Vorderteil verstärkt, daher
 nicht durchscheinend

Das müßte man photographieren!

Wie oft äußern wir spontan diesen Wunsch vor einer fesselnd reizenden Szene, die uns ein unerwarteter Anblick, irgendein drolliges Geschehen oder eine besonders schöne Aussicht plötzlich bietet. Und wie selten gelingt es in solchen Situationen, selbst wenn ein photographischer Apparat schußbereit zur Hand ist, ein Bild zu erjagen, das in wirklich einwandfreier Weise die erlebte Szene unverfälscht verewigt. Das kommt daher, daß die weitaus meisten Photoapparate gerade für solche Aufgaben wenig geeignet sind. Es ist bei der heutigen Wirtschaftslage grundfalsch, aus Gründen der „Sparsamkeit“ zu einer billigen Kamera zu greifen. Wer mit einer solchen photographiert, hat mehr Ärger vom Leben! Deswegen sollte gerade in der heutigen-Zeit, wo Fehlaufnahmen und vergeudete Materialien doppelt verdrießlich sind, unbedingt eine derartig vollendete Photokamera wie die Pilot in den Händen eines jeden ökonomisch denkenden Amateurs zu finden sein. Die Vorzüge der Pilot-Kamera leuchten auch dem Unerfahrenen ohne weiteres ein. Zunächst die Hauptsache: Auf einer Mattscheibe, die man bequem von oben her betrachtet, sieht man ein klares, helles Bild, das in seiner Schärfe, in seiner Begrenzung und in seiner Größe ganz genau demjenigen entspricht, das man beim Abdrücken des Verschlusses auf dem Film photographiert; unscharfe Bilder sind daher ausgeschlossen. Ferner benutzt die Pilot-Kamera Filmspulen, die nur 1,05 RM kosten und auf denen man hintereinander in beliebig schneller Folge 16 Bilder aufnehmen kann, 16 gestochen scharfe Bilder von 3:4 cm Größe; ein billigeres Verfahren läßt sich also gar nicht erreichen. Die Bedienung der Pilot-Kamera ist derartig einfach und klar, daß sie auch dem Anfänger keinerlei Mühe macht. Ihr Aufnahmeobjektiv ist ein Tessar von Zeiß oder ein Xenar von Schneider & Co. Wer mit ihr photographiert, der hat tatsächlich mehr Freude vom Leben, und das bei geringen Betriebskosten. Prospekte über die Pilot-Kamera mit vielen interessanten Abbildungen, die ihre geniale Bauart erläutern, erhält man kostenlos in jeder Photohandlung.

Beseitigung der Achselhaare mit Solipat ein Vergnügen!

Dieses flüssige, ganz schwach-angenehm riechende Mittel entfernt die Haare durch einfaches Aufstreichen in ca. 1 Minute. Man sieht nach dieser Zeit, daß sich die Haare kräuseln und wäscht sie dann einfach mit Wasser ab. Kein penetranter Geruch verpestet das Zimmer, kein unästhetisches Schmieren, kein langes Warten. In 5 Minuten sind beide Achselhöhlen von den lästigen Haaren befreit. Ebenso kann man lästige Haare auf Armen, Brust und Beinen entfernen. Sie werden sicherlich ebenso verblüfft wie erfreut sein, wie angenehm, schnell und sauber die lästigen Haare verschwinden.

Die Anwendung des Solipat bereitet wirklich Vergnügen. Im Gesicht und Nacken ist das Mittel nicht ohne weiteres zu verwenden, weil hier die Haut bei manchen Personen zu empfindlich

ist. Ebenso kann die Anwendung auf pickeliger oder spröder Haut Reizungen hervorrufen. Man fette deshalb solche behaarte Stellen einige Stunden vorher mit Lovana-Creme ein, wodurch die Reizung der Haut vermieden wird.

Solipat ist in Flaschen zu 1.40 RM. in feineren Geschäften erhältlich.

Jeder bangt um seine Zukunft.

und das mit Recht. Aber diesen Schicksalsstein können Sie sich von der Brust wälzen und so den Weg zum Erfolg wieder freimachen. Warum soll nicht die Aurora auch Ihnen wieder scheinen? Aurora — die römische Göttin der Morgenröte!

Erstmalig soll das Publikum mitrichten, Richter sein, und werden Sie auf das Forum gestellt, um sich nicht immer aburteilen zu lassen, sondern selbst zu urteilen. Es geht auch mal anders herum. Ganz kostenlos und ohne weitere Verpflichtung bekommen Sie daher einen gewissen Obulus für Ihre Zukunft. Sie brauchen nur die Geburtsdaten an den internationalen Welt-Kultur-Verlag 256 in Berlin W 8 einsenden. Schreiben Sie noch heute hin, es ist für Sie ohne jede Verpflichtung, und Sie werden erstaunliche Beweise und wichtige Mitteilungen erhalten.